

E.U. Espera una Solución Democrática en Nicaragua

EL DIARIO DE HOY, Miércoles 15 de Noviembre de 1978.

WASHINGTON, Nov. 14 (AP).— La Administración del Presidente Jimmy Carter reiteró hoy su esperanza de que se encuentre "una solución democrática" a la presente crisis en Nicaragua.

El portavoz del Departamento de Estado, Jill Schuker, dijo que

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NEW YORK, noviembre 14 (AP). Los precios de las acciones sufrieron hoy otra aguda recaída, no obstante lo cual algunas compras de último momento posibilitaron que el mercado finalizara la sesión por sobre los peores niveles alcanzados durante el día. Los analistas dijeron que los precios de las acciones sufrían el efecto de la creencia generalizada de que las tasas de interés continuarán subiendo.

Algunos Bancos de Chicago y Filadelfia aumentaron ayer su tasa prima sobre préstamos del 10.75 al 11 por ciento.

El Promedio de Dow Jones para 30 industriales, que llegó a estar 10 puntos por debajo del cierre de ayer, cerró a 785.26, con pérdida de

—Favor pase a la Pág. 27.

el comité mediador en la crisis que sacude a ese país desde principios de año está trabajando febrilmente en ese sentido.

Las declaraciones se producen en medio de indicaciones de un severo "impasse" en la cuestión mediadora que adelanta el grupo formado por Guatemala, la Dominicana y los Estados Unidos.

En esferas competentes se entiende que la reanudación de las hostilidades ahora pudiera dar lugar a batallas mucho más

intensas que las de septiembre pasado, pues la Guardia Nacional y los guerrilleros sandinistas estarían mejor armados.

Se entiende que la Guardia Nacional ha recibido un considerable reabastecimiento militar de Israel, y que el Gobierno norteamericano asumiría que los sandinistas, a los que considera recibiendo armas de Panamá y Venezuela, han obtenido cohetes de tierra-a-aire capaces de de-

—Favor pase a la Pág. 29.

En un Momento Crucial Pláticas Egipto-Israel

WASHINGTON, Nov. 14 (AP). El Presidente egipcio Anwar El Sadat declaró hoy que las conversaciones de paz con Israel se encuentran en un "momento crucial," al tiempo que el Canciller israelí Moshe Dayan declaraba en Tel Aviv que ambas partes lograban progresos, pero no se hallaban aún "al final del camino".

Por su parte, el Presidente norteamericano Jimmy Carter, que ha auspiciado las gestiones bilaterales de paz, declaró que los dirigentes de ambos países demostraban "igual obstina-

ción" en sus actitudes más recientes hacia la concertación de un tratado de paz.

En El Cairo, el primer mandatario egipcio anunció que enviaba a Washington a su vicepresidente, Hosni Mubarak, para transmitir un mensaje personal al Presidente Carter.

Su viaje demostrará "la determinación egipcia de llegar a una solución pacífica del conflicto del Medio Oriente", dijo El Sadat a los periodistas.

"Hemos llegado a un momento crucial", añadió. "Si la otra

—Favor pase a la Pág. 93.



CUMPLE 30 AÑOS DE EDAD. Londres, noviembre 14. El Príncipe de Inglaterra visitó hoy en Londres un negocio de la Calle Regent, donde cortó un bizcocho hecho especialmente para él por una ama de casa londinense con motivo del trigésimo cumpleaños del heredero del trono de Inglaterra.

El Dólar Tiene un Día de Descanso en Mercados Europeos

LONDRES, Nov. 14 (AP). El martes fue un día poco común en los mercados de cambio del extranjero. "No pasó absolutamente nada". Así definió la jornada un corredor de Francfort.

El dólar tuvo un descanso luego de las violentas fluctuaciones de la semana pasada, pese a lo cual cerró con leves pérdidas respecto de las divisas más importantes.

El precio de los lingotes de

oro, por su parte, aumentó como consecuencia de la preocupación relativa a un eventual fracaso de las charlas de paz para el Medio Oriente entre Egipto e Israel.

La actividad de la semana fue considerada una prueba para el dólar, después que el Presidente norteamericano anunciara un plan de 30,000 millones de dólares para fortalecer la decaída

—Favor pase a la Pág. 29.

Nuevos Movimientos Militares en Argentina

BUENOS AIRES, noviembre 14 (AP). El Comité Militar se reunió hoy para proseguir analizando la situación con Chile y el empantanamiento registrado en las negociaciones sobre el difirido en la región austral, en medio de contradictorios informes sobre cómo se volverán a encaminar los contactos.

No hubo informe oficial sobre la reunión. El Comité lo integran

el Presidente Jorge R. Videla y los tres comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, y el alto organismo está en virtual sesión permanente a causa del conflicto.

Los últimos informes conocidos sobre la situación han sido contradictorios. El Comandante en jefe de la Armada, Almirante

—Favor pase a la Pág. 42.

Pdte. Carter Recibe en la Casa Blanca al Rey Hassan

WASHINGTON, Nov. 14 (AP). El Presidente norteamericano Jimmy Carter recibió hoy en la Casa Blanca al Rey Hassan de Marruecos, confiado en poder obtener el respaldo del monarca para los planes egipcios de un tratado de paz con Israel.

"Usted ha demostrado gran valentía en tratar de retener la cohesión del mundo árabe y al mismo tiempo expresar con energía la iniciativa de paz tomada por el Presidente egipcio (Anwar El) Sadat cuando éste

vivió a Jerusalén", dijo Carter al Rey a su llegada.

Indicó que El Sadat "fue criticado por muchos, pero encomiado y respaldado por usted. Se que su beneficiosa influencia en el futuro ayudará a nuestro país y al éxito de los que luchamos por la paz".

Aun cuando respaldó el viaje original de Sadat a Jerusalén, Hassan se ha abstenido hasta el momento de respaldar las ges-

—Favor pase a la Pág. 62.

Investigarán a Salvadoreños en Honduras

TEGUCIGALPA, 14 Nov. (ACAN-EFE).— Unos 46 mil salvadoreños que residen en Honduras serán objeto de una investigación para determinar su situación legal en el país por parte de la oficina de migración y política migratoria, se supo hoy martes aquí.

La investigación será dirigida por expertos que han tenido conocimiento de la hundancia de salvadoreños que no tienen ningún documento que acredite su permanencia legal en territorio hondureño.

Se sabe que diez mil cuzcatlecos residen en honduras con toda su documentación en regla, pero que los departamentos de la zona norte

—Favor pase a la Pág. 93.

Idi Amin Retira sus Tropas de Territorio de Tanzania

NAIROBI, Nov. 14 (UPI).— El Presidente de Uganda, Idi Amin, ordenó hoy el retiro incondicional de su ejército desde Tanzania, preparando el terreno para un rápido fin de la guerra de 16 días que amenaza comprometer a toda la región oriental de África, según informes desde Kampala.

Pero Tanzania calificó la declaración del Presidente vitalicio ugandés de "mentira total", diciendo que "la lucha continúa" y "Amin no está retirando sus tropas".

Amin advirtió que cualquier nueva provocación de Tanzania sería resuelta por la fuerza y que

sus tropas entrarían aún más en ese país, "en un acto de legítima auto-defensa".

La decisión de Amin de retirar las tropas sería una sorprendente derrota para el dictador de Uganda y un triunfo para su adversario, el Presidente tanzano Julius Nyerere.

Amin había ido ayer al frente de batalla para activar su guerra contra Tanzania y encontró un inesperado aliado en las feroces hormigas de la jungla que pueblan la zona de lucha, según informó radio Uganda.

Durante el conflicto Amin ofreció retirar su ejército sólo si

—Favor pase a la Pág. 42.



RADIOFOTO APRA EL DIARIO DE HOY

CARTER RECIBE AL REY HASSAN. Washington, noviembre 14. El Presidente Jimmy Carter, el Rey Hassan II, de Marruecos, y otros saludan de un balcón de la Casa Blanca hoy. Izquierda a derecha: Hassan, Carter, el Príncipe heredero Sidi Mohamed, el Príncipe Moulay Rachid y la primera dama Rosalynn Carter.